



Solicita Santiago Creel a la SCJN dar atención prioritaria a la acción de inconstitucionalidad contra reformas al Conacyt

En su último acto formal como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el diputado Santiago Creel Miranda solicitó a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dar atención prioritaria a la acción de inconstitucionalidad contra reformas al Conacyt, aprobadas por el bloque de Morena y aliados.

<https://efekto10.com/solicita-santiago-creel-a-la-scjn-dar-atencion-prioritaria-a-la-accion-de-inconstitucionalidad-contra-reformas-al-conacyt/>